

NOTICIA AMPLIADA



Cursos de Estudios Hispánicos y de otra lenguas extranjeras.

Los programas de Estudios Hispánicos y de Lengua y Cultura Españolas se encuentran entre los más prestigiosos en nuestro país y, sin lugar a dudas, entre los más completos y variados.

600 alumnos de 21 nacionalidades en los Cursos de Estudios Hispánicos del Centro de Lenguas Modernas

Universidad de Granada

Alumnos de más de 30 universidades de Estados Unidos junto a otros provenientes de Japón, Noruega, Canadá, Suecia, Reino Unido, China, Corea, Egipto, Eslovenia y Francia participan en el programa de Español. Además, el CLM ofrece también clases de inglés, francés, alemán, italiano, árabe, chino y caligrafía china en colaboración con el Instituto Confucio, japonés, portugués y ruso.

12/2/2009



El Centro de Lenguas Modernas de la Universidad de Granada (CLM), institución de referencia en nuestro país en el campo de la enseñanza de español para extranjeros y centro único en su clase, entre otros factores, por su oferta docente que permite la convivencia diaria de alumnos españoles de lenguas modernas y extranjeros en un singular ambiente multilingüe e intercultural, inicia esta semana el segundo cuatrimestre de sus prestigiosos Cursos de Estudios Hispánicos.

Los programas de Estudios Hispánicos y de Lengua y Cultura Españolas, que integran, por un lado, la enseñanza instrumental de español en sus niveles más altos, y por otro la enseñanza por parte de especialistas de la Universidad de Granada de asignaturas que abarcan los temas más destacados de la cultura española, se encuentran entre los más prestigiosos en nuestro país y, sin lugar a dudas, entre los más completos y variados. Prueba de ello son los más de 600 alumnos de 21 nacionalidades distintas matriculados solamente en el segundo cuatrimestre, que se inicia en estos días. Alumnos de Estados Unidos llegados de más de 30 reputadas universidades, junto a otros provenientes de Japón, Noruega, Canadá, Suecia, Reino Unido, China, Corea, Egipto, Eslovenia y Francia, entre otros países, tendrán la posibilidad de elegir entre 34 asignaturas de Estudios Hispánicos y 14 del Curso de Lengua y Cultura, éste

último destinado a aquellos estudiantes que, de acuerdo a la prueba de nivel preceptiva de español, no alcanza el nivel de español requerido para acceder al más exigente Programa de Estudios Hispánicos.

Cursos de lenguas extranjeras

Dentro de la Sección de Lenguas Extranjeras, cuyo segundo cuatrimestre se inicia el 13 de febrero, la oferta de clases incluye inglés, francés, alemán, italiano, árabe, chino y caligrafía china en colaboración con el Instituto Confucio, japonés, portugués y ruso. Cada curso tiene una carga docente de 60 horas, que pueden repartirse en dos clases semanales de dos horas de duración o, para los que opten por la versión intensiva, en una sesión de 4 horas que se ofrece en viernes destinada a aquellos alumnos con problemas de disponibilidad horaria. Es importante reseñar que el plazo de matrícula se ha ampliado hasta el 5 de marzo.

Para completar la oferta docente, el CLM pone a disposición de toda la comunidad educativa un completísimo programa cultural, cuyas actividades están orientadas en su totalidad como complemento fundamental encaminado a ampliar y reforzar mediante la experiencia directa los conocimientos adquiridos en el aula. Cabe destacar las visitas a monumentos, instituciones y empresas de la ciudad, así como las excursiones con recorridos históricos y culturales a los lugares más atractivos de la provincia de Granada y de la Comunidad Autónoma Andaluza.

Oferta de actividades

El CLM, a través de su Servicio de Deportes, ofrece a los alumnos, entre otras actividades, excursiones en bicicleta de montaña, senderismo, espeleología, paseos a caballo y visitas al CARD y a la estación de esquí de Sierra Nevada. Asimismo, en marzo darán comienzo las competiciones de fútbol sala, baloncesto y voleibol que forman parte de la programación del cuatrimestre de primavera. Por último, es importante mencionar los talleres de teatro, de ritmos latinos y un Aula de cultura gastronómica que les permita completar su inmersión en la cultura española.

Universia

Con el
mecenasgo de



Ciudad Grupo Santander
Avda. de Cantabria, s/n - 28660
Boadilla del Monte
Madrid, España